
Проблемы, требующие решения.

Согласно графику в с. Каменка и с. Тат.Абдикеево 13 февраля текущего года прошли
сходы граждан.
  С отчётным дакладом о деятельности администрации сельского поселения Каменка
выступил его глава Зулкарнеев Р.Х.
  В состав поселения входят 4 населённых пункта, в которых 459 дворов с числом
жителей 1104 человека. Из них трудоспособное население – 418 человек, пенсионеров –
356, детей и подростков – 143. Родилось в течение года 6 детей, умерло – 19 человек.
Зарегистрировано браков – 2, разводов нет.
  На территории поселения действует офис врача общей практики, ФАП, 4 частных
магазина, 2 почтовых отделения, школа, в которой обучаются 103 школьника,
структурное подразделение школы детский сад «Берёзка».

      

В  ЛПХ жителей  КРС – 541 голова, в том числе коров – 267, овец – 495, свиней – 270,
лошадей – 25.
  Основа исполнения вопросов местного значения – бюджет сельского поселения. Он
выполнен по доходам на 96,1 %, по расходам – на 97,6 %.
  Острой проблемой является водоснабжение. В 3-х населённых пунктах имеется
водопровод. Его протяжённость – 13,5 км. Водопроводные сети изношены, часты
порывы, низкое давление в водопроводной сети из-за недостаточного уровня воды в
источниках. Водопровод в с. Каменка находится на балансе СПК «Каменский», и
администрация поселения не может оказывать по закону о местном самоуправлении
финансовую помощь СПК в решении проблем с водопроводом. В то же время
финансовые, экономические возможности СПК ограничены. Настало время прийти к
однозначному взаимопониманию и оформить передачу водопровода на баланс
сельского поселения, в обязанности которого входит организация водоснабжения
населения.
  Вторая проблема – это содержание домашних животных. До сих пор жители
населённых пунктов продолжают выпускать скотину без присмотра, нанося огромный
ущерб посевам. Свиньи даже перерыли школьный двор и сломали забор.
  И ещё немаловажная проблема – недостаточное напряжение в электрических сетях. На
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отдельных улицах, особенно в вечернее время, из-за этого не могут качественно
работать  бытовые приборы.
  В докладе главы были освещены вопросы содержания дорог и уличного освещения,
санитарного состояния и благоустройства, пожаробезопасности, работы с молодёжью,
физкультуры и спорта. Его доклад был дополнен выступлениями врача общей практики,
директором школы, СДК, граждан.
  В ходе обсуждения доклада присутствующими на сходе были затронуты вопросы
благоустройства родников и их содержания, субсидирования ЛПХ,  необходимости
проведения выдела земельных паёв, ремонта крыши Каменского СДК.
  В работе собрания приняли участие заместитель Главы района Яковлев В.С.,
председатель и депутаты районного Собрания представителей, руководители районных
служб, предприятий и организаций, которые ответили на вопросы граждан.
  По завершении собраний было принято обращение к Администрации района  и
поселения, включающее затронутые на сходе проблемные вопросы.

  

  

В. Волошка.
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